



# "No es el elegido y me echa la culpa a mí": López Obrador le responde a precandidato opositor

Publicado: 5 jul 2023 16:33 GMT

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, es uno de los abanderados de la oposición.



Andrés Manuel López Obrador y Santiago Creel.  
Luis Barron / Eyepix Group / Hector Vivas / Gettyimages.ru

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, aseguró que el precandidato opositor Santiago Creel está enojado porque ya sabe que "la oligarquía" ya eligió como su abanderada a la diputada Xóchitl Gálvez.

"Miren el enojo, ya se dio cuenta de que no es el elegido y me echa la culpa a mí", afirmó el mandatario en una conferencia de prensa en la que mostró el video del discurso que Creel emitió la víspera, al registrarse como precandidato presidencial de la alianza opositora Frente Amplio por México.

Las imágenes se viralizaron y generaron una oleada de memes debido a **la teatralidad de Creel, quien gritó, manoteó y estuvo a punto de llorar** al insultar a López Obrador y acusarlo de creerse "el dueño" de México.

"**El dedito de Andrés se va a la basura**, yo voy a ser el candidato a la presidencia. Es un traidor a México, aquí somos leales a la democracia", afirmó el precandidato.

["No es el elegido y me echa la culpa a mí": López Obrador le responde a precandidato opositor - RT](#)